



## HUT Puslatpur Mar 3 Grati, Ribuan Warga Hadiri Sholawatan dan Doa Bersama



No image

**Minggu, 12 Juni 2022**

Pusat Latihan Tempur Marinir (Puslatpurmar) 3 Grati menggelar acara sholawatan dan doa bersama untuk mendekatkan diri dengan warga sekitar. Acara bertajuk "Riyadhah Indonesia" ini dihadiri oleh ribuan warga dan pejabat daerah, termasuk Wakil Bupati Pasuruan, Komandan Puslatpurmar 3 Grati, dan Ketua PCNU Kabupaten Pasuruan. Acara ini menjadi momen langka bagi warga yang selama puluhan tahun tidak pernah merasakan acara keagamaan dengan skala

sebesar ini di wilayah tersebut.

Acara sholawatan ini merupakan bagian dari perayaan HUT Puslatpur Mar 3 Grati yang ke-21 tahun. Komandan Puslatpurmar 3 Grati, Letkol Mar Kartika Wijaya Setyawan, menegaskan bahwa acara ini sengaja digelar untuk mempererat hubungan baik antara TNI dengan warga sekitar. Ia juga menekankan bahwa TNI selalu sigap dalam membantu warga, seperti kejadian beberapa waktu lalu di mana TNI langsung mengganti kerugian dan memperbaiki rumah warga yang rusak akibat aktivitas militer.

Selain acara sholawatan, Puslatpur Mar 3 Grati juga telah melaksanakan beberapa kegiatan sosial untuk membantu masyarakat, seperti donor darah, vaksinasi, dan kerja bakti. Komandan Puslatpurmar 3 Grati berharap agar warga bisa terus mendukung program dan kegiatan Puslatpur Mar 3 Grati, menciptakan suasana kondusif, menjaga silaturahmi, dan membantu penyampaian program dan kebijakan pemerintah kepada masyarakat.

Wabup Mujib Imron juga menyampaikan ucapan selamat ulang tahun ke-21 untuk Puslatpur Mar 3 Grati dan berharap agar Puslatpur Mar 3 Grati terus membantu negara dalam urusan keamanan dan kemanusiaan, khususnya bagi warga sekitar. Ia juga mengajak warga untuk mendukung kebijakan dan program Puslatpur Mar 3 Grati agar tercipta hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat.

Acara sholawatan ini tidak hanya menjadi momen untuk memperingati HUT Puslatpur Mar 3 Grati, tetapi juga sebagai simbol pentingnya hubungan baik antara TNI dan masyarakat. Acara ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam menjaga keamanan dan membantu warga sekitar, serta mendorong terjalinnya hubungan yang harmonis dan saling mendukung.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*

